
Wie eine Prüfung abläuft, ist eine unglaublich wichtige Information für uns Studierende. Ist sie mündlich oder schriftlich? Dürfen Hilfsmittel verwendet werden?

Sollte das in der Lehrveranstaltung nicht klar von dem_der Vortragenden kommuniziert werden, oder man verpasst die Einheit wo das besprochen wird, oder man hat die Lehrveranstaltung absolviert aber man macht die Prüfung erst später, kann man sich getrost an die Prüfungsinformationsseite der Lehrveranstaltung in MU-Online wenden. Leider ist diese jedoch oft alles andere als verlässlich, da oft die Information nicht aktuell oder gar nicht vorhanden ist.

Diese Information sollte eine klare Bringschuld der Vortragenden sein und muss daher aktuell gehalten werden!

Die Hochschulvertretung Leoben möge daher beschließen, dass:

- der_die Referent_in für Bildungspolitik sich mit dem Studiendekan in Verbindung setzt, um die Lehrenden darauf hinzuweisen, dass die Prüfungsinformationsseite auf MU-Online aktuell gehalten werden muss.
- der_dir Referent_in für Bildungspolitik sich mit dem Studiendekan in Verbindung setzt, mit dem Ziel, dass in Zukunft bei allen Lehrveranstaltungen zu Beginn die Prüfungsmodalitäten sowohl in der Lehrveranstaltung präsentiert werden, als auch per E-Mail an alle Teilnehmer_innen ausgesendet werden.